
Музыка +  ТВ

Прима театра
Белорусская певица Ольга Вронская рассказала о новом сезоне в Молодежном театре эстрады, 
подготовке участника к детскому «Евровидению-2018» и благотворительных концертах

—  Ольга, ка к  вы провели лето, 
был ли у вас заслуженны й отпуск?

—  Лето у меня в августе или в нача
ле сентября, потому что до этого у мо
их студентов сессия. Потом занимаюсь 
подготовительным отделением, уезжаю 
на «Славянский базар», а ближе к осе
ни занимаюсь детским «Евровидени
ем». Хотя в театре эстрады у нас и прав
да концерты заканчиваются в мае. Но, 
признаться, не знаю ни одного артиста, 
который просто взял бы и на три меся
ца ушел в отпуск (улыбается). И все же 
я решила в этом году обнаглеть: уеха
ла за город, ближе к литовской границе, 
где спряталась от всех. У меня большая 
собака, бернский зенненхунд, которая 
была мне очень благодарна за такой по

бег. Маруся отдыхала: веселилась с со
седскими петухами, играла с маленьки
ми детьми по всему поселку.

—  И вот у ж е  сентябрь, начался  
21-й сезон в теа тр е  эстрады , ко 
торы й для вас, так  понимаю , дом  
родной?

—  Даже больше, чем дом. Здесь мне 
очень уютно, комфортно, всегда ощу
щаю поддержку. Да, у меня много ра
боты, но основная, конечно, это наша 
сцена и занятия в студии. Тут же за
нимаюсь со студентами Белорусского 
государственного университета куль
туры и искусств. Выступаю перед зри
телями, при этом успеваю препода
вать. Хотя многие спрашивают, почему 
меня так мало в СМИ, на других пло

щадках. Просто нет времени уехать из 
столицы —  дел выше крыши. М инск 
для меня давно стал родным, хоть и 
родилась я не здесь. Очень люблю его, 
и всем говорю: когда выйду на пенсию, 
устроюсь таксисткой (смеется). Знаю 
все местные закоулки, нравится во
дить автомобиль. Ну и дозированное 
общение с людьми тоже не помешает.

—  До этого ещ е далеко, давайте  
вернемся к ваш ей преподаватель
ской деятельности. Для чего дети  
хотят научиться петь?

—  Надеюсь, что у меня получается 
развивать у детей музыкальный вкус. 
Во-первых, прошу ребят самостоятель
но подбирать репертуар. Во-вторых, не 
делаю упор на подготовку к ко нкур 
сам. При этом к любому музыкальному 
соревнованию могу воспитать чемпи
она. Но мне все-таки ближе подготов
ка маленьких артистов к зимнему и ве
сеннему отчетным концертам «Топают 
по крышам звезды...». Специально для 
нас выходят все службы театра. Спаси
бо им, что терпят наш балаган. Вооб
ще в нашей студии есть хорошая воз
можность спокойно развиваться, а не 
лететь сломя голову навстречу дипло
мам и наградам.

—  И все ж е  ваш учени к Алексей  
Ж и гал ко вич победил на детском  
«Евровидении».

—  А другой ученик взял «бронзу», и 
это тоже победа. Скажу больше, готов
лю кое-кого на следующий националь
ный отбор. Нынешний финалист? При
знаюсь, узнала о конкурсе из новостей, 
потому что была за городом. Победи
тельница Хелена Мерааи мне понрави
лась. Она стильная, хорошо поет. Да и 
ее педагог Оля Дроздова замечатель
ный и целеустремленный человек.

—  Вы все-таки больш е педагог  
или певица?

—  Пополам (смеется). Трудно рас
ставить приоритеты, да и хорошо, что 
получается все, совмещать. Впереди 
много работы, жду одну новость, ко 
торая, надеюсь, даст мне стимул про 
вести серию благотворительных кон
цертов по всей стране с моими самыми 
яркими учениками.
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